



Ministère de l'Intérieur

Mercredi 22 mai 2013

Communiqué de presse

Manuel VALLS, ministre de l'Intérieur, condamne avec fermeté l'agression dont a été victime, la nuit dernière, un sapeur-pompier, à Frontignan, dans l'Hérault, sur une route de campagne.

Alors qu'il effectuait une liaison de service, un sergent, sapeur-pompier volontaire du service départemental d'incendie et de secours de l'Hérault, affecté à la caserne de Frontignan, a porté assistance à des jeunes en détresse.

Alors qu'il prodiguait les premiers gestes de secours, un individu l'a agressé en lui portant quatre coups de couteau, avant de s'enfuir. Le sapeur-pompier, malgré ses blessures profondes, est parvenu à regagner sa caserne. Il a alors été transporté vers l'hôpital de Sète.

Manuel VALLS tient à saluer le courage de ce sapeur-pompier volontaire et lui adresse ses vœux de prompt rétablissement.

Les sapeurs-pompiers de France, qu'ils soient volontaires, professionnels ou militaires, assurent, chaque jour, sur l'ensemble de notre territoire, des interventions périlleuses, au service de la sécurité des Français. Il est intolérable qu'ils soient pris pour cibles.

Manuel VALLS assure que tout est mis en œuvre pour interpeler le ou les auteur(s) de cet acte inqualifiable afin de le, ou les, déférer à la justice.